

新任挨拶

A black and white portrait of a man with glasses, wearing a dark suit and tie. He is looking slightly to his left. To the right of the portrait, there is vertical text.

落合東小学校

校長

河合 秀明

このたび、落合東  
小学校に校長として参りました。  
よろしくお願ひいたします。

きたからだと思います。  
今後とも、学校・家庭・地域  
が一体となって子どもたちを育て  
ていけるよう、皆様のご支援・ご  
協力をよろしくお願ひいたします。

A black and white portrait of a middle-aged man with dark hair, wearing a dark suit jacket, a white shirt, and a dark tie. The photo is set within a circular frame.

落合中学校

本敏磨、落合中  
た。安佐

現代は家族形態の多様化等による人と人とのつながりの希薄化が問題とされています。しかし、人は人の中でこそ育ちます。周りの人との温かい関係の中では、まずは自分を大切に思う気持ち、そして、他者を大切に思う気持ちが育まれるのだと

これまで本校の子どもたちと触れ合つてきて、素直で人懐っこい子どもが多いなあと感じています。それは、子どもたちが地域の皆様に愛され、日ごろから温かい声をかけられて育つて

令和6年度は77名の新入生を迎え、スタートしました。どの生徒もはりきって学習や部活動に取り組んでいます。また、あいさつも元気で、素直で明るい生徒が育つ地域だと感じています。子どもたちには、目標に向かって最

子ども会育成協議会 会長 向井 智子 落合東学区で子育てを始めて10年、子ども会でお世話になつて5年目を迎えました。

家族で地域の皆様にお世話になるうちに「私も何かお役に立てたら」と思い、くむら町内会子ども部で役員を引き受けることにしましたが、まさか育成会の会長を務めることになるとは思ひもしませんでした。

後まであきらめず取り組む力を持つ  
につけて欲しいと願っています。  
このような未来を担う子どもたちを育成するためには、地域・家庭・学校が一体となつて支えていくことが不可欠です。

学校は地域コミュニティの核としても位置づけられています。ぜひ、地域での活動の場の提供や学校の教育活動への地域の皆様のご支援など、今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。

ができました。一番感激したのは、役員さんのお子さんたちがたくさんお手伝いをしてくれたことです。まつりでは、パン・コーヒー・遊休品の販売をしましたが、開店準備はもちろん、お客様の呼び込みやコーヒーを入れて渡すところまでしてくれました。楽しそうにお手伝いをしてくれる子どもたちの姿を見て、とても嬉しかったです。

経験不足で何かとご迷惑をおかけすると思いますが、子どもたちが笑顔でたくさんの楽しい思い出を作れるよう頑張りますので、よろしくお願ひ申し上げます。

てを始めて10年、子ども会でお世話になつて5年目を迎えました。

家族で地域の皆様にお世話をうながすうちに、「私も何かお役に立てたら」と思い、くむら町内会子ども部で役員を引き受けることになりましたが、まさか育成会の会長を務めることになるとは思いもしませんでした。

当時はとても不安でしたが、先日開催された真亀公民館のけやきふれあいまつりの出店を、育成会の文化研修部役員さんたちと楽しく無事に終了すること

公衆衛生推進協議会  
会長 石川 登  
この度、木村前会  
長の後任として公衛協の会長に  
就任致しました。16号棟に住ん  
でおります。大変な重責に身の  
引き締まる思いです。今年度は  
私達全役員が新人です。何かと  
至らぬ事が多々あろうかと思い  
ますが、皆々様のご指導、ご協  
力を頂きまして、使命を果たし  
たいと思つております。  
宜しくお願ひします。

今日もまた  
あなたの無事故

待つ家族

落合東町内会自治会連合会 役員・各種団体長  
 (連合会)

会長 土井 澄男 くむら  
 副会長 野村 朝雄 くむら  
 副会長 原 雅子 ハイライフ  
 理事 石下 久志 金平東  
 理事 濑尾 操 B-A会  
 理事 須藤 浩二 むつみ会  
 理事 島田 秀一 C会  
 理事 板倉 欣三 16号棟  
 理事 松森 拓也 第一分譲  
 顧問 竹本 征彦 くむら  
 書記・会計 木村 真治 くむら  
 監事 田丸 健三 くむら  
 監事 岡村 隆善 ハイライフ  
 広報・編集 一木 崇憲 くむら  
 地域起こし 竹井 靖詞 ハイライフ  
 地域起こし 石下 久志 金平東  
 高陽まちづくり 田丸 健三 くむら

## (連合会)

## 新任挨拶

連合会 書記・会計  
木村 真治

17年間の長きにわたり、連合会の運営にご尽力頂きました松本明久さんの後任として、書記・会計を務めさせて顶くこととなりました。

連合会 書記・会計  
木村 真治

や各種団体長の皆様方と相談しながら、学区内がさらに明るく健全な地域社会となるよう取り組んでいきたいと考えていますので、今後とも宜しくお願ひ致します。

連合会 書記・会計  
木村 真治

や各種団体長の皆様方と相談しながら、学区内がさらに明るく健全な地域社会となるよう取り組んでいきたいと考えていますので、今後とも宜しくお願ひ致します。

連合会 書記・会計  
木村 真治

## (各種団体長)

社協	河原暢之	くむら
体協	香川雅巳	くむら
育成会	向井智子	くむら
公衛協	石川登	16号棟
交通安全	藤井眞澄	くむら
防犯組合	田村泰一	B-A会
自主防災会	藤堂秀則	くむら
小学校PTA	尾方恵	くむら
中学校PTA	田中伸聰	真亀学区
青少協	一木崇憲	くむら
神楽保存会	向井一宏	くむら
民児協	河原暢之	くむら
中山公園管理	藤田裕美	金平東
運動広場管理	井垣克隆	くむら
落合東集会所	竹本征彦	くむら

## (各種団体長)

社協	河原暢之	くむら
体協	香川雅巳	くむら
育成会	向井智子	くむら
公衛協	石川登	16号棟
交通安全	藤井眞澄	くむら
防犯組合	田村泰一	B-A会
自主防災会	藤堂秀則	くむら
小学校PTA	尾方恵	くむら
中学校PTA	田中伸聰	真亀学区
青少協	一木崇憲	くむら
神楽保存会	向井一宏	くむら
民児協	河原暢之	くむら
中山公園管理	藤田裕美	金平東
運動広場管理	井垣克隆	くむら
落合東集会所	竹本征彦	くむら

心して楽しく学校生活を送ることを第一に考え、会員一人ひとりが無理なく活動できる団体を目指していきます。また、地域の方々にもお力添えをいただく事も多々あろうかと思います。落合中学校PTAは地域と支え合つていける団体でありたいと思いますので、どうぞよろしくお願いします。

くむら町内会  
会長 野村朝雄

せていただけたらと思つていています。また、行事ごとにボランティアを募り、保護者の皆様・先生方・地域の皆様の力を借りして、成功させていきたいです。子どもたちの笑顔のために頑張ります。ご支援の程、よろしくお願い致します。

落合中学校PTA  
副会長 恵飛須みどり

A会長の任期を終え、落合中学校PTA副会長になりました。この度小学校PTA会長の任期を終え、落合中学校PTA副会長になりました。

今年は開校50周年という節目の年となります。

これまでの行事を大切にしつつ、新しい事を取り入れ挑戦しきりをしたいです。

いろいろな経験を通して、大切な子どもたちの成長をお手伝いさな子どもたちの成長をお手伝いさな長をはじめ、各町内会自治会会长

これまでの行事を大切にしつつ、新しい事を取り入れ挑戦しきりをしたいです。

これまでの行事を大切にしつつ、新しい事を取り入れ挑戦しきりをしたいです。

くむら町内会  
会長 野村朝雄

にあたり、このような大役を務めることができます。お世話になつてゐる町内のために、少しでも貢献出来ればという気持ちを大切に、お受けする気持ちに転じました。前会長田丸健三さんは9年間町内の発展にご尽力され、住民相互の親睦を深めてくださいました。感謝の気持ちを申し上げます。お疲れ様でした。

くむら町内会  
会長 野村朝雄

私たちの町内会には、夏祭り・秋祭り・どんど祭りの3つのお祭りがあります。他地区と同様に、高齢化などという問題はあります

が、会員相互の結束力で参加者を募りたいと思います。その節には、ご協力を願います。

初めての事で、町内の皆様にはご迷惑をおかけするかも知れませんが、誠心誠意努めてまいりますので、ご指導の程宜しくお願い致します。



第一分譲住宅自治会  
会長 松森 拓也

この度、第一分譲住宅自治会長を務めさせていた

だくことになりました。

まだスタートしたばかりではありますが、役員としての活動に参加させていただくと、多く

の皆様が地域のために活動されていることを肌で感じ、感謝の気持ちが一段と深まっています。  
また、地域の皆様のご協力や普段からの声かけ・コミュニケーションのありがたさも改めて感じています。  
これからも、人と人とのつながり・絆を大切にして、自治会活動に取り組んでいきたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。



ハイライフ自治会  
会長 原 雅子

この度、会長の任

をいただき日々責任の重さを痛感

感しております。

近年、地域のお付き合いの仕

方も多様化し、少子高齢化の加速や、想像を超える自然災害の多発等、自治会の運営にとつては、困難な状況が続いております。

このような時こそ、「困ったときはお互いまさ」の精神で協力していくことが求められているのではないかと感じています。

会員の皆さんとともに、地域のために努めたいと考えておりますので、ご指導よろしくお願いいたします。

## 安佐北区自主防災会連合会長表彰

竹本 征彦



この度、表彰を受けました。  
多くの方のご協力のお蔭と感謝しております。

自主防災会長在任中の10年間に、八木、可部、高陽地域で多くの命が失われる大災害が発生しました。災害の発生を防ぐことは

## 公衛協

◎川や道路をきれいにする運動

6月2日(日)

諸木川・落合川沿い

◎クリーン太田川

7月28日(日)

8時30分～

JR玖村駅裏太田川河川敷

## 交通安全協会

◎第27回高陽絆まつり

7月20日(土)

広島県夏の交通安全運動

◎広島県夏の交通安全運動

7月11日(木)～20日(土)まで

◎毎月実施する運動

1日 「広島県交通安全日」

1日 「自転車安全利用の日」

10日 「高齢者の交通安全の日」

20日 「飲酒運転根絶の日」

## 行事予定

### 第48回 夏祭り

8月3日(土) 中山公園

## 小学校PTA

◎ふれあい朝の見守りあいさつ運動

6月21日(金) 7時30分～

各通学路

◎校庭清掃

8月25日(日) 7時30分～

小学校

## 体協ソフトボール部

◎春季球技大会ソフト・フット

6月8日(土) 小学校グラウンド

優勝

安佐北区民大会8年振りの



### いきいきサロン「コスモス」

コスモスは、いきいきサロンの活動を始めて今年5月で10年を迎えます。

今年は2か月おきに、3か月ずつのカレンダー作りをしています。あの月は絵の具・色鉛筆で花のぬり絵、牛乳パックを再利用して小物作り、そして1年に1回幼稚園に行き、園児と交流して元気をもらっています。今年3月には「鼓の会」の5

# 社協だより

落合東地区社会福祉協議会

発行責任者 河原暢之

人の皆さん、錢太鼓の演奏をしてくださいました。5人の方はコスモス会員さんです。演奏を初めて見る方が多く、楽しい時間を過ごしました。それから年に1回の食事会でカレーライスを食べました。普段はぬり絵やお茶、楽しくおしゃべり（これからはカープの話で盛り上がります）をしています。

サロンは第3木曜日10時～12時、活動場所は金平東集会所です。興味のある方は見学に来てください。

### 5年ぶりの餅つき

真龜公民館で4月に開催された第37回けやきふれあいまつりのふれあいひろばの部において、落合東社協は餅つき・餅の販売を行いました。

ここ数年のコロナ禍で会場で食べ物を作つて販売することがまづり当日は天候が心配されましたが、餅つきをしている間



出来なかつたため、今年も出展を見合わせようかと思いましたが、公民館が今年からコロナ禍前的内容に戻してまつりを開催する意向とのことでしたので、出展することにしました。

餅つきは以前から社協で取り組んできましたが、5年ぶりなので、道具の確認や手入れ、新たに備品を購入するなど準備に時間がかかりました。

高齢者のつどい(敬老会)	
9月16日(月・敬老の日)	開催予定
今年度も高齢者のつどいを開催する予定です。	詳しくは回覧板等でお知らせします。どうぞお楽しみ。

は雨も止み、餅の販売も順調に進み、午前中には完売しました。今回も落合東町内会自治会・各種団体から多くの皆さんにお手伝い・ご協力を頂き、盛況のうちに終えることが出来ました。お手伝い頂きました皆さんに感謝申し上げます。また、餅つきを通して地域交流を図るとても良い機会になりました。

今回、餅の販売売上金の一部と頂いた募金を「令和6年能登半島地震災害義援金」として安佐北区社協に送らせて頂きました。今後も社協が行う事業にご理解ご協力の程よろしくお願ひいたします。